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Minuta da ata da Reunião Extraordinária de Conselho Geral 

13 de julho de 2023 

 

Aos treze dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, pelas vinte horas e trinta minutos, reuniram-se 

na sala de recursos da Escola secundária de Benavente, os membros do Conselho Geral, sob a 

presidência da docente Sylvie Martins de Jesus, presidente do Conselho Geral, com a presença dos 

seguintes elementos: 

Representantes Nomes Participação 

Diretor Mário Santos PRESENTE 

Pessoal docente 

Pedro Carromeu PRESENTE 

Sylvie Jesus PRESENTE 

Ana Paula Oliveira PRESENTE 

Maria Filomena Teixeira PRESENTE 

Paula Cabrita PRESENTE 

Benilde Martins PRESENTE 

Carla Costa PRESENTE 

Pessoal não docente 
Ana Isabel Silva PRESENTE 

Urbina Ferreira PRESENTE 

Pais e encarregados de 

educação 

Georgina Rodrigues FALTOU 

Maria João Correia PRESENTE 

Rute Santos PRESENTE 

Diana Parracho FALTOU 

Ana Rita Núncio PRESENTE 

Alunos Rui Viegas PRESENTE 

Município 

Catarina Vale PRESENTE 

Cristina Gonçalves PRESENTE 

Inês Correia PRESENTE 

 

Comunidade Local 

José Humberto Carvalho PRESENTE 

Paula Gonçalves PRESENTE 

Miguel Chula PRESENTE 

 

A reunião foi secretariada por: Pedro Carromeu. 
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A reunião decorreu com a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto 1 – Informações; 

Ponto 2 – Encerramento das Comemorações dos 10 anos do AEB; 

Ponto 3 – Parecer sobre os critérios de organização dos horários 2023-2024. 

 
 

Deliberações 

Ponto 1 – Informações (constarão na ata); 

 

Ponto 2 – Encerramento das Comemorações dos 10 anos do AEB – Foi discutido e apreciado o 

relatório com os resultados obtidos da consulta dos vários departamentos no que diz respeito à 

proposta de alteração dos nomes de alguns estabelecimentos do AEB. O Conselho Geral deliberou 

não propor nenhuma alteração de designação à Direção-Geral dos Estabelecimentos Escolares. 

 

Ponto 3 – Parecer sobre os critérios de organização dos horários para 2023-2024 – Foi analisado 

o documento aprovado em Conselho Pedagógico no passado dia 12 de junho. Foram propostas várias 

alterações e por fim, o Conselho Geral teceu o seguinte parecer sobre os critérios de organização dos 

horários para 2023-2024: 

- Foi reiterada a sugestão de atribuir até ao máximo de metade do tempo da componente não 

letiva aos docentes para serviço de coadjuvância;  

- Foi sugerido que as aulas de turnos devem ficar seguidas no horário dos alunos, evitando que 

fiquem intercaladas com a aula de turma inteira; 

- A distribuição do horário das disciplinas deverá ser feita de forma a evitar que à mesma 

disciplina seja sempre atribuída a última hora do turno da manhã/tarde; 

- Relativamente às Atividades de Enriquecimento Curricular (AEC), foi aprovada a continuidade 

da atribuição de 5 horas (diariamente das 16h00 às 17h00) para cada ano escolar do 1.º Ciclo. O 

promotor das AEC será a Câmara Municipal de Benavente numa parceria com a Sociedade Euterpe 

Alhandrense, de acordo com a Transferência de Competências para as Autarquias. O Conselho Geral 

recomenda: 

- Manter sempre o carácter lúdico das atividades; Promover a articulação entre os executores 

das AEC e o professor titular; Diversificar a oferta na atividade de Expressão físico-motora; Promover 

sempre as substituições e comunicar antecipadamente as ausências aos responsáveis de cada 

escola. 

13 de julho de 2023 

A Presidente do Conselho Geral  

(Sylvie Martins de Jesus) 


